

Wilde Tiere in der Unterführung

An der Primarschule Niederglatt hat es neben der Lehrerpensionierung von Geri Krebsler in den letzten Tagen noch weiteren Grund zum Feiern gegeben. Am letzten Donnerstag fand in der Unterführung zwischen Bahnhofstrasse und Südstrasse eine Vernissage statt, an der es Wandmalereien von Schülerinnen und Schülern aus dem Schulhaus Rietlen zu sehen gab. Die Klassen von Katrin Unternährer, Christine Frühauf und Désirée Hasler haben in den letzten drei Wochen die kahlen Wände der Unterführung neu bemalt. Das Thema der Malereien lautet «Tiere unter der Erde und unter dem Wasser». Zur Vernissage eingeladen hatte der Gemeinderat, der zur Neugestaltung des farblosen Durchgangs angeregt hatte. (fr)